

Union nationale des associations de parents d'enfants atteints de cancer ou de leucémie 354, route de Ganges 34090 Montpellier mail : contact@unapecle.net site : www.unapecle.net Tél.06-69-60-68-26

Association Loi de 1901 déclarée le 03/10/03 sous le n° 0343032330 Agréée pour représenter les usagers du système de santé-N°2022RN0035.

Membres fondateurs

APAESIC **APECO** AVEC MON ENFANT * **CAPUCINE** CHOISIR L'ESPOIR Ile de France* CHOISIR L'ESPOIR Nord Pas de Calais ISIS LA CLE **LOCOMOTIVE OLIVIER PLUS** PHARE AVEC JULIE **ROSEAU** SOURCE VIVE VIE ET ESPOIR (*Association dissoute après 2003) Membres adhérents

ACTE AUVERGNE ADEL Centre ALBECAPPEL AREMIG CADET ROUSSEL LA MI-TEMPS DES PARENTS LE LISERON MAXIME PLUS **MYOSOTIS** PARENTRAIDE CANCER RETINOSTOP SEMONS L'ESPOIR SOLEIL AFELT TRAIT D'UNION TETE EN L'AIR

LES AGUERRIS

ACCOLADE

Membres associés

SPARADRAP PETITS PRINCES ASSO.ONCO PLEIN-AIR KIWI SOURIRE A LA VIE Aux Directrices et Directeurs d'écoles, de collèges et de centres aérés

Mesdames, Messieurs

C'est avec un réel plaisir que nous poursuivons notre partenariat avec la Fondation l'Adresse sur tout le mois de février 2025. La cinquième année de l'opération un dessin = un euro aura pour thème « dessine les animaux de la ferme ».

En 2024, la somme récoltée (23 813 €), nous a permis de répondre aux besoins de logement et de trajet des familles en difficulté dont un enfant est traité pour cancer dans les différents centres d'oncologie pédiatrique en France. La présence des parents au plus près de l'enfant hospitalisé est une garantie de maintien du lien familial qui rassure le jeune malade obligé de se déplacer fréquemment pour des soins hyperspécialisés et organisés, de ce fait, en réseaux régionaux voir nationaux.

L'opération un dessin = un euro a été conçue en partenariat avec la Fondation l'Adresse afin de récolter des fonds pour participer à cette action. Chaque enfant, chaque parent, chaque professeur, chaque adulte peut envoyer un dessin et ainsi participer à un mieux guérir et un mieux vivre pour les enfants malades. Nous vous sollicitons aujourd'hui pour que vous mobilisiez l'ensemble de votre école et de votre entourage pour donner un élan fort à cette initiative. Un grand merci pour la diffusion de cette action. Vous trouverez dans ce mail une affiche sur cette opération et une feuille de dessin qui peut être remplacée par une simple feuille blanche pour vos petits artistes.

Nous comptons sur vous.

Au nom de tous les enfants qui vont bénéficier de votre investissement dans cette opération et de leur famille, toutes nos associations vous envoient un immense MERCI.

Catherine VERGELY Secrétaire générale